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Ukuran 5 Kg Isinya 4 Kg, Diproses Bareskrim

GILIRAN 
BERAT BERAS DISUNAT

ahan	pangan	menjadi	keluh	kesah	warga	saat	Ramadan	tina	bukan	cerita	baru.	Bedanya,	bila	tahun-Btahun	sebelumnya	soal	harga	mahal	dan	stok	menipis,	di	2025	ini	muncul	kejutan	anyar.	Ditemuan	

volume	beras	kemasan	5	kilogram	(Kg)	disunat	sehingga	hanya	berisi	4	Kg.	Mirisnya	kondisi	 ini	

terjadi	 pada	 beras	 jenis	 premium.	 Kementerian	 Perdagangan	 (Kemendag)	 mengaku	 telah	 menerima	

informasi	 mengenai	 adanya	 kecurangan	 pengusaha	 beras	 tersebut.	 Ditegaskan	 saat	 ini	 kasus	 diproses	

Bareskrim	Polri.	Pelaku	terancam	hukuman	penjara	paling	lama	5	tahun	dan	denda	Rp	2	miliar..Dari	sisi	

harga,	beras	dalam	posisi	stabil	bahkan	cenderung	turun.	Menurut	data	Panel	Harga	Badan	Pangan	Nasional	

(Bapanas),	Rabu	(19/3/2025)	pukul	07.00	WIB,	harga	beras	medium	terkoreksi	0,05%	menjadi	Rp13.721	

per	kg	dibandingkan	hari	sebelumnya.	Hal	yang	sama	terjadi	pada	harga	beras	premium	yang	turun	sebesar	

0,05%	menjadi	Rp15.559	per	kg	dan	harga	beras	SPHP	turun	0,01%	menjadi	Rp12.614per	kg.	Hal	ini	seiring	

amannya	pasokan	beras.	Badan	Pusat	Statistik	(BPS)	memang	memprediksi	puncak	panen	raya	tahun	ini	

akan	jatuh	pada	periode	Maret	dan	April	2025	dengan	estimasi	produksi	beras	total	mencapai	10,45	juta	ton.	

Menurut	data	Badan	Pangan	Nasional	(Bapanas)	hingga	11	Maret,	realisasi	serapan	setara	beras	oleh	Bulog	

telah	menyentuh	angka	255.000	ton	atau	8,52	persen	dari	total	target	3	juta	ton	setara	beras.

Baca	Hal	11....

RP 14.050 PER KG
Beras Kualitas Bawah I

Harga Tetap

RP 13.800 PER KG
Beras Kualitas Bawah II

- 0.30% - Rp 50

Harga Rata-rata Beras 

Tingkat Nasional (19/3/2025)

RP 15.350 PER KG
Beras Kualitas Medium I

Harga Tetap

RP 15.200 PER KG
Beras Kualitas Medium II

Harga Tetap

RP 16.700 PER KG
Beras Kualitas Super I

Harga Tetap

RP 16.250 PER KG
Beras Kualitas Super II

Harga Tetap

5 Wilayah Indonesia dengan 
Harga Beras Termahal (19/3/2025)

RP 17.750 PER KG
Kalimantan Tengah

RP 17.100 PER KG
Kalimantan Selatan

RP 17.100 PER KG
Sumatera Barat

RP 16.800 PER KG
Papua

RP 16.700 PER KG
Maluku Utara

Massa Aksi Tolak RUU TNI Cegat Pejabat
enteri	Hukum	Supratman	Andi	Agtas	beraudiensi	dengan	massa	aksi	tolak	RUU	TNI	di	depan	gerbang	gedung	DPR	RI,	Jakarta	Pusat,	Rabu	M(19/3/2025).	Supratman	mengatakan	akan	berkomunikasi	dengan	pemerintah	mengenai	aspirasi	massa	aksi	tersebut.	Perwakilan	massa	aksi	

Universitas	 Trisakti	 mengatakan	 pemerintah	 mencoba	 mengembalikan	 dwifungsi	 ABRI.	 Padahal,	 kata	 dia,	 reformasi	 bertujuan	 untuk	

membatasi	dwifungsi	ABRI.	Pengesahan	RUU	menjadi	UU	dijadwalkan	pada	Kamis	(20/3/2025).	Berita	lengkap	baca	halaman	3.(Ist)



JAKARTA - Ketua Umum Real Estate 
Indonesia (REI) Joko Suranto menilai 
program 3 juta rumah per tahun tidak 
berproges selama berjalannya lima 
b u l a n  p e m e r i n t a h a n  P re s i d e n 
Prabowo Subianto. Joko juga menilai 
kepala negara sudah tidak antusias 
dengan program yang dijanjikan sejak 
kampanye Pilpres 2024 itu.

"Presiden Prabowo sudah tidak 
antusias lagi, tidak pernah berbicara 
lagi terkait dengan program 3 juta 
rumah," kata Joko dalam rapat dengar 
pendapat umum (RDPU) di Badan 
Aspirasi Masyarakat DPR RI di Gedung 
Pa r l e m e n  S e n aya n  p a d a  R a b u 
(19/3/2025).

Menurut Joko, kini Prabowo lebih 
antusias dengan program-program 
lain, seperti makan bergizi gratis 
(MBG), hilirisasi, hingga Danantara. 
Kemudian teranyar, soal pedirian 
Koperasi Desa Merah Putih. Karena 
i t u ,  i a  k h a w a t i r,  k o n t r i b u s i 
pengembang dalam program 3 juta 
rumah akan sia-sia.

Padahal, menurut Joko, sektor 
p e r u m a h a n  b i s a  m e m b u k a 
ketersediaan lapangan pekerjaan 
h i n g ga  9  j u t a .  S e l a i n  i t u ,  b i s a 
menumbuhan setidaknya 400 ribu 
pelaku industri baru di seluruh 
Indonesia. "Kami melihat dan gelisah, 
sehingga hari ini bisa hadir di sini," 
ucapnya.

Selain menilai program 3 juta 
rumah tidak berprogres karena 
Prabowo tidak lagi antusias, Joko 
menyebut, asosiasi pengembang 
perumahan memil ik i  se jumlah 
persoalan. Ia mengatakan pemerintah 
tidak membeeri perlindungan dan 
bimbingan kepada pengembang. 
Wa l h a s i l ,  p e n g e m b a n g  m e ra s a 
ketakutan akan kepastian berusaha. 
Pengembang perumahan subsidi, 
menurut Joko, juga tidak nyaman 
berusaha dicurigai terkait dengan isu 
pengembang nakal yang disampaikan 
K e m e n t e r i a n  P e r u m a h a n  d a n 
Kawasan Permukiman (PKP).

Lebih lanjut, Joko mengatakan, ada 
sejumlah kontroversi dari pernyataan 
Menteri PKP Maruarar Sirait alias Ara, 
y a n g  m e m b u a t  p e n g e m b a n g 
perumahan resah. Beberapa hal itu 
terkait dengan wacana penambahan 
kuota fasilitas likuiditas pembiayaan 
perumahan (FLPP) hingga 800 ribu 
unit rumah, wacana penurunan harga 
rumah di tengah tingginya harga 
tanah, penggunaan lahan koruptor 
yang disita negara, hingga rencana 
audit pengembang perumahan subsidi 
oleh Badan Pemeriksa Keuangan. 

Sebelumnya, asosiasi pengembang 
perumahan juga menyoroti kinerja 
Ara terkait dengan belum adanya 
roadmap atau peta jalan program 3 
juta rumah. 

Ketua Himpunan Pengembang 

Permukiman dan Perumahan Rakyat 
(Himperra) Ari Tri Priyono pun 
mengatakan pengembang perumahan 
belum memiliki arah pembangunan.  
Pengembang bingung harus dari mana 
mengambil peran. 

“Kami mau diajak ke mana? Apa 
kami bantu FLPP (fasilitas likuiditas 
pembiayaan perumahan) atau di sisi 
yang lain?” kata Ari.  

Ara kemudian mengklaim sudah 
ada roadmap program 3 juta rumah 
yang disiapkan. Ia akan menyampaikan- 
nya ketika Komisi V DPR RI me-
ngundang untuk rapat kerja.

“Besok (rapat/menyampaikan 
roadmap ke DPR) juga siap,” kata Ara 
kepada wartawan sebelum launching 
logo Kementerian PKP di Auditorium 
Kementerian Pekerjaan Umum pada 
Jumat malam, 21 Februari 2025. 
“Kalau peta jalan ada perubahan, kami 
juga siap.”

Kendati begitu, Ara tidak mau 
memberi penjelasan ketika ditanya 
ihwal prioritas program Kementerian 
PKP yang ia susun dalam roadmap 
program 3 juta rumah. “Nanti, pada 
waktunya, ya,” kata Politikus Partai 
Gerindra itu. 

Adapun hingga kini, belum ada 
agenda rapat kerja Ara dengan Komisi 
V DPR RI. Kementerian PKP juga 
belum merilis peta jalan 3 juta rumah 
ke publik.

BAM	DPR	Akui	Bingung	
D i k e t a h u i ,  B a d a n  A s p i r a s i 

Masyarakat (BAM) DPR RI menerima 
keluhan dari  l ima ketua umum 
asosiasi pengembang terkait industri 
properti dalam rapat dengar pendapat 
umum (RDPU). 

Para anggota dewan itu turut 
m e m a h a m i  k e r e s a h a n  p a r a 
p e n g e m b a n g ,  t e r u t a m a  d a l a m 
menjalankan Program 3 Juta Rumah.

Anggota BAM DPR RI Harris 
Turino dari fraksi PDI Perjuangan 
mengungkapkan pihaknya bingung 
dengan langkah-langkah pemerintah 
untuk mewujudkan program itu. 
Menurutnya, ada informasi simpang 
s i u r  t e r k a i t  r e g u l a s i ,  t a r g e t 
p e m b a n g u n a n ,  d a n  s u m b e r 
pembiayaan di bidang perumahan.

"Tiga juta rumah itu hal yang nggak 
mungkin dilakukan. Tiga juta rumah 
itu dari mana kalau dibagi tadi 18 ribu 
pengembang, nggak akan selesai 
setahun. Apalagi awalnya gratis itu," 
ujar Harris di Gedung Nusantara II, 
Jakarta, Rabu (19/3/2025).

Ia pun mengatakan pihaknya akan 
melihat dan membicarakan terkait hal 
tersebut. Lalu, ia juga berpikir tentang 
langkah yang bisa diperbuat BAM DPR 
RI untuk membantu menangani 
keluhan pengembang.

Senada dengan itu, Anggota BAM 
DPR RI Siti Munawaroh memahami 
dan akan berusaha mencari jalan 
keluar. Sebab, pengembang ingin 
memberikan pelayanan terbaik buat 
kesejahteraan masyarakat.

"Ini adalah aspirasi yang tidak 
boleh didiamkan, artinya tentu kita 
p e r l u  a d a  p e r j u a n g k a n  d a n 
komunikasikan yang tentu tidak bisa 
s e c a ra  t i b a - t i b a  l a n g s u n g  k i t a 
memberikan solusinya karena ini 
b e r ka i t a n  d e n ga n  t i d a k  h a nya 
developer," kata Siti.

K e t u a  B A M  D P R  R I  N e t t y 
Prasetiyani dari Fraksi PKS mengaku 
m e m a h a m i  k e p r i h a t i n a n  p a r a 
pengembang. Ia menyebut perumahan 
y a n g  n y a m a n  d a n  m a n u s i a w i 
merupakan dasar untuk menciptakan 
masyarakat yang produktif serta 
kohesi sosial.

"Kalau kemudian perumahan 
menjadi salah satu asta cita presiden 
Prabowo Subianto ya seharusnya ini 
didukung oleh kementerian lembaga 
yang memang dibentuk atau ditunjuk 
appointed untuk bisa menyukseskan 
(program)," imbuhnya.

M e n u r u t nya ,  ke b i j a k a n  p e -
rumahan yang terjangkau merupakan 
investasi terhadap stabilitas sosial dan 
pertumbuhan ekonomi.  Ia  juga 
menyarankan agar  ada inovasi 
kebijakan yang bisa menyelesaikan 
masalah-masalah perumahan saat ini.

" M u d a h - m u d a h a n  R D P U  i n i 
m e n j a d i  j a l a n  b a g i  k i t a  b i s a 
memperbaiki situasi  kebijakan, 
kelembagaan, dan juga pembiayaan 
perumahan yang dibutuhkan oleh 
masyarakat kita," tuturnya.

Di sisi lain, Wakil Ketua BAM DPR 

RI Cellica Nurrachadiana mengingat-
kan persoalan pengembang nakal 
perlu diatasi. Pihaknya menyadari 
perumahan adalah persoalan yang 
serius karena menyangkut kebutuhan 
papan masyarakat.

"Oknum tiba-tiba kabur akan 
menjadi beban pemerintah kita harus 
sikapi bersama siapa tau ada oknum," 
katanya.

Kemudian, Anggota BAM DPR RI 
Slamet Aryadi juga menyebutkan 
pemerintah yang terkesan menyudut-
kan pengembang, sebenarnya meng-
ancam oknum pengembang yang tidak 
bertanggung jawab. Hal ini sebagai 
langkah melindungi masyarakat.

"Ancaman untuk pengembang 
nakal tujuannya apa? Tujuannya 
pemerintah ingin melindungi masya-
rakatnya agar tidak mendapatkan 
perumahan yang sifatnya subsidi yang 
asal-asal ,"  katanya.wid,  rls ,  ist , 
kum/dya)

Apa Kabar Program 3 Juta Rumah?

Ketum REI: Presiden Prabowo Sudah Tidak Antusias

2 Kamis, 20 Maret 2025

6GOVERMENTTODAY
H A R I A N

(Ilustrasi)	Warga	berjalan	di	depan	rumah	subsidi	di	Serang,	Banten.	(Dok)

Capaian program
sejuta rumah

2023

2022

2021

1.117.491

2024 (Target)

1.217.794

1.042.738

Sumber	:	Kementerian	PUPR	

1.105.707

tARGET 
PENYEDIAAN RUMAH

Total
3 Juta rumah  

Lokasi
2 Juta di Perdesaan
1  Juta di Perkotaan

Bentuk
2 Juta Rumah Tapak
1  Juta Rumah Vertikal

Anggaran
Rp 5 TriliunRP
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Jelang Pengesahan RUU TNI 
DPR-Pemerintah Rapat Dadakan & Tertutup, 

Mengaku Cuma Bahas Keredaksian

Mahasiswa	Cegat	Para	Pejabat
Sebelum masuk ke gedung DPR, 

Menkum Supratman Andi Agtas 
dicegat mahasiswa yang menolak 
Revisi Undang-Undang (UU) Nomor 
34 Tahun 2004 tentang Tentara 
Nasional Indonesia (TNI). 

"Saya akhirnya bisa bertemu 
d e n ga n  te m a n - te m a n  p re s i d e n 
mahasiswa dan seluruh anggota 
mahasiswa Universitas Trisakti," kata 
Supratman di lokasi. 

Supratman bakal meneruskan 
tuntutan para mahasiswa ke DPR. 

Khususnya ke Komisi I DPR yang 
membahas revisi UU TNI tersebut.

"Semua tuntutan terkait dengan 
pembahasan rancangan undang-
undang tentara nasional Indonesia 
saya sudah dengar. Karena itu beri saya 
kesempatan sebagai Menteri Hukum 
u n t u k  b e r k o m u n i k a s i  d e n g a n 
pemerintah, dengan pimpinan DPR, 
dengan anggota Komisi  I ,"  ujar 
Supratman.

Pada kesempatan itu, Supratman 
diminta membacakan rilis tuntutan 
mahasiswa terkait revisi UU TNI. Rilis 
berisi revisi UU TNI yang dikhaw 
membawa dampak buruk.

"Ini press-release masyarakat 
mahasiswa Universitas Trisakti. Revisi 
u n d a n g - u n d a n g  T N I  m e m b awa 
berbagai dampak, dapat melemahkan 
supremasi sipil, meningkatkan resiko 
kembalinya dwi fungsi ABRI, dwi 
fungsi TNI, serta membuka celah bagi 
penyalahgunaan," ujar Supratman saat 
membacakannya.

Mahasiswa khawatir demokrasi 
I n d o n e s i a  d a p a t  m e n g a l a m i 
kemunduran. Sebagai bagian dari 
r e f o r m a s i ,  l a n j u t  S u p r a t m a n , 
mahasiswa menolak revisi UU TNI. 
(din, ist, rls, ant/dya)

di umur 58 tahun," kata dia.
U s a i  p e r t e m u a n  t e r s e b u t , 

Supratman mengaku tidak menerima 
kabar kapan akan dilaksanakan 
pengesahan di rapat paripurna. Dia 
merasa tidak tahu karena belum 
menerima undangan dari DPR untuk 
melaksanakan rapat  paripurna 
pengesahan RUU TNI menjadi undang-
undang.

"Saya belum tahu sampai hari ini 
ya, tadi yang saya tadi hanya rapat soal 
penyempurnaan frasa-frasa," kata 
Supratman.

JAKARTA -Komisi  I  DPR RI  dan 
pemerintah menggelar rapat dadakan 
ya n g b d i l a k u k a n  t e r t u t u p  s o a l 
perubahan ke-4 UU Nomor 34 Tahun 
2004 tentang TNI, sekira pukul 17.00 
WIB, Rabu (19/3/2025).

Menteri Hukum, Supratman Andi 
Agtas menuturkan, rapat kerja sore 
t a d i  a d a l a h  u n t u k  m e m b a h a s 
perbaikan frasa di RUU TNI dan 
merespons kegelisahan mahasiswa 
dan masyarakat tentang kebangkitan 
dwifungsi militer.

"Enggak ada, cuma perbaikan 
untuk memastikan apa yang menjadi 
tuntutan adik-adik mahasiswa terkait 
dengan kekhawatiran akan terjadinya 
dwifungsi ABRI atau dwifungsi TNI, itu 
sama sekali sesuatu yang tidak perlu 
dikhawatirkan," kata Supratman Andi 
Agtas usai rapat di Gedung Nusantara 
I, Komplek DPR RI, Senayan, Jakarta. 

"Karena semua yang dibahas di 
dalam itu adalah terkait dengan tugas-
tugas pertahanan TNI," sambungnya.

Selain itu, lanjut Supratman, 
p e m b a h a s a n  t a d i  s o r e  j u g a 
menyangkut soal usia pensiun prajurit 
TNI. Pasalnya, sekarang bukan hanya 
PNS saja yang pensiun pada usia 60 
tahun.

"Karena itu tidak adil  kalau 
kemudian bagi perwira terutama 
perwira tinggi yang kita cetak dengan 
begitu luar biasa kemudian mereka 
harus pensiun di umur 58 tahun. 
Karena itu harus ada keseragaman 
soal itu," ucapnya.

Ke m u d i a n ,  p e m e r i n t a h  d a n 
parlemen juga membahas soal tugas 
pertahanan untuk mengantisipasi 
ancaman siber.

" K a r e n a  i t u  j u g a  h a r u s 
disesuaikan, dan yang lebih penting 
adalah kekhawatiran menyangkut soal 
dwifungsi ABRI ataupun dwifungsi 
TNI kan tidak terjadi," tegasnya.

" E n g g a k  a d a ,  i t u  h a n y a 
menyesuaikan dengan dari  sisi 
gramatikal saja, ada yang keamanan 
yang seharusnya pertahanan. Frasa-
f r a s a  k a l a u  k e a m a n a n  n a n t i 
tafsirannya TNI bisa urusan dengan 
tugas Polri, padahal itu tugas pokok 
menyangkut soal pertahanan negara," 
tutupnya.

S e l a i n  i t u ,  S u p r a t m a n 
menerangkan dalam RUU TNI juga 
membahas perpanjangan masa usia 
pensiun bagi  prajurit  TNI .  Dia 
berharap bahwa perpanjangan usia 
pensiun menjadi keadilan bagi TNI 
karena sebelumnya aparatur sipil 
negara (ASN) telah mencapai 60 tahun 
usia purna tugasnya.

"Karena sekarang bukan hanya 
P N S  s a j a  y a n g  s i p i l  s e k a r a n g 
pensiunnya sudah 60 tahun nah 
karena itu tidak adil kalau kemudian 
bagi perwira terutama perwira tinggi 
yang kita cetak dengan begitu luar 
biasa kemudian mereka harus pensiun 

revisi UU TNI disahkan menjadi 
undang-undang.

Pada kesempatan yang sama, 
Wakil Ketua Bidang Eksternal Abdul 
Haris Semendawai mengatakan 
Komnas HAM telah melakukan kajian 
terkait revisi UU TNI sejak tahun 
2024. Kajian itu menyoroti isu-isu 
fundamental yang berkaitan dengan 
HAM, supremasi sipil, dan prinsip 
demokrasi.

Dalam kajian tersebut, Komnas 
H A M  m e m b e r i k a n  c a t a t a n 
terhadap penyusunan RUU TNI. 
M e n u r u t  K o m n a s  H A M ,  p e -
nyusunan RUU TNI perlu diawali 
dengan evaluasi komprehensif 
terhadap implementasi UU TNI 
sebelumnya.

Selain itu, tambah Semendawai, 
Komnas HAM juga menekankan 
p e n t i n g n y a  p e r l u a s a n  r u a n g 
partisipasi masyarakat sipil dan 
transparansi dalam penyusunan RUU 
TNI.

“Kajian ini menegaskan bahwa 
revisi UU TNI harus didasarkan pada 
prinsip HAM, supremasi sipil, dan 
tata kelola yang demokratis,” ucap 
dia.

Selain itu ada dua hal yang 
menjadi temuan Komnas HAM. 
Temuan pertama terkait usulan 

perluasan jabatan sipil untuk prajurit 
aktif yang beresiko menghidupkan 
kembali dwifungsi ABRI. Persoalan 
dwifungsi ABRI ini telah dibantah 
oleh DPR.

“Dari kajian yang kami lakukan 
pada tahun 2024 yang lalu, ada dua 
temuan utama Komnas HAM terkait 
dengan RUU TNI. Yang pertama 
adalah usulan perluasan jabatan sipil 
bagi prajurit aktif," kata koordinator 
sub Komisi Pemajuan HAM, Anis 
Hidayah.

"Perubahan Pasal 47 ayat 2 
berisiko menghidupkan kembali 
p r a k t i k  d w i f u n g s i  T N I  y a n g 
bertentangan dengan TAP MPR VII, 
MPR 2000 tentang peran TNI dan 
peran kepolisian negara Republik 
Indonesia dan prinsip supremasi 
Sipil dalam negara demokrasi," 
tambahnya.

Anis mengatakan Komnas HAM 
mencatat adanya perubahan yang 
memungkinkan prajurit TNI aktif 
menduduki jabatan pada 16 lembaga 
sipil. DPR sendiri menyebut prajurit 
TNI aktif dapat ditempatkan di 14 
k e m e n t e r i a n / l e m b a g a  y a n g 
tugasnya masih beririsan dengan 
urusan pertahanan. Selain di 14 
lembaga itu, prajurit TNI harus 
pensiun.(ant, ist/dya)

KOMISI Nasional Hak Asasi Manusia 
(Komnas HAM) meminta  agar 
pembahasan Rancangan Undang-
Undang (RUU) tentang Perubahan 
atas Undang-Undang Nomor 34 
Ta h u n  2 0 0 4  t e n t a n g  T N I  d i -
perpanjang.

Ketua Komnas HAM Atnike Nova 
Sigiro dalam konferensi pers di 
k a n t o r n y a ,  J a k a r t a ,  R a b u , 
mengatakan bahwa perpanjangan 
masa pembahasan tersebut demi 
mengakomodasi  lebih  banyak 
aspirasi dan perhatian publik.

“Kalau kita melihat pada proses 
pembahasan yang mendapatkan 
atensi publik,  kritik,  dan juga 
kekhawatiran tertentu, menurut 
kami, memang seharusnya proses 
pembahasan ini  diperpanjang 
sehingga apa yang menjadi aspirasi 
d a n  p e r h a t i a n  p u b l i k  d a p a t 
didiskusikan lebih lanjut,” kata 
Atnike.

Menurut dia, Komnas HAM telah 
memberikan rekomendasi kepada 
pembentuk undang-undang, yakni 
p e m e r i n t a h  d a n  D P R ,  d e m i 
memitigasi timbulnya dampak yang 
tidak diinginkan dari revisi UU TNI.

Ke depannya, imbuh Atnike, 
Komnas HAM berkomitmen untuk 
tetap mengamati implikasi setelah 

Komnas HAM Meminta Pembahasan Diperpanjang

Aksi	mahasiswa	Universitas	Trisakti	menolak	Revisi	UU	TNI	di	Gerbang	Pancasila	DPR	RI	Jakarta,	

Rabu	(19/3/2024).	(Ist)
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Pengusaha Truk Mogok Nasional 

Protes Pembatasan 16 Hari saat Lebaran
JAKARTA-Asosiasi Pengusaha Truk 
Indonesia (Aptrindo) akan menggelar 
aksi protes dengan menyetop seluruh 
operasional pada Kamis (20/3/2025) 
dan Jumat (21/3/2025). Aksi ini 
dilakukan sebagai bentuk protes 
pembatasan angkutan barang selama 
16 hari pada periode Lebaran 2025.

Ketua Umum DPP Aptrindo, 
Gemilang Tarigan menyampaikan 
tuntutan para pengusaha melalui 
mogok kerja tersebut.

"Mogok kerja mulai tanggal 20-21 
Maret 2025, dua hari saja cukup. 
Temanya menuntut revisi peraturan 
tentang pelarangan pembatasan 
operasional truk," kata Gemilang di 
kantor DPP Aptrindo di Jakarta, 
dikutip Rabu (18l9/3/2025).

Rencana mogok tertuang dalam 
Surat Pemberitahuan Aksi Stop 
O p e r a s i  b e r n o m o r  0 0 9 / D P D  
CARETAKER-DKI  JKT/II I/2025 
tertanggal 17 Maret yang mereka 
kirimkan kepada Kapolda Metro Jaya. 
Surat ditandatangani oleh Ketua DPD 
Aptrindo Jakarta Dharmawan Witanto 
dan Koordinator Aksi Fauzan Azim 
Musa.

Dalam surat tersebut, aksi mogok 
operasi akan diikuti  oleh 500 
perusahaan angkutan barang. Adapun 
aksi dilakukan sebagai bentuk protes 
atas terbitnya Surat Keputusan 
Bersama Dirjen Perhubungan Darat 
Kementerian Perhubungan, Dirjen 
Perhubungan Laut Kementerian 
Perhubungan, Kakorlantas dan Dirjen 
Bina Marga Kementerian Pekerjaan 
Umum tentang Oengatyran Lalu Lintas 
Jalan Serta Penyeberangan Selama 
Masa Mudik dan Arus Balik Lebaran 
Tahun 2025/1446 H.

Surat itu berisi pembatasan 
operasional angkutan barang mulai 
Senin 24 Maret 2025 sampai dengan 
Selasa 8 April 2025 baik di jalan tol 
maupun non-tol.

Gemilang juga menjelaskan bahwa 
protes melalui mogok kerja atau 
p e nye t o p a n  o p e ra s i o n a l  t r u k  
angkutan barang dipilih Aptrindo 
lantaran opsi dialog bersama pihak 
terkait di Pemerintah tak men-
dapatkan respons positif.

Adapun, Pemerintah memutuskan 
untuk melakukan pembatasan 
terhadap angkutan barang selama 
periode arus mudik dan arus balik 
Lebaran 2025. Tujuannya adalah 
untuk mencegah kemacetan lalu lintas.

Hal itu tertuang dalam Keputusan 
Bersama Kementerian Perhubungan 
(Kemenhub) bersama Korps Lalu 
Lintas  Kepol is ian Negara dan 
Kementerian Pekerjaan Umum 
tertanggal 6 Maret 2025.

Dalam beleid itu diputuskan untuk 
melakukan pembatasan operasional 
angkutan barang dengan kategori 

mobil barang dengan sumbu tiga atau 
lebih, mobil barang dengan kereta 
tempelan, mobil barang dengan kereta 
gandengan dan mobil barang yang 
digunakan untuk pengangkutan hasil 
galian seperti tanah, pasir dan batu, 
hasil tambang dan bahan bangunan.

Waktu pengaturan lalu lintas 
d i b e r l a k u k a n  m u l a i  S e n i n  
(24/3/2025) pukul 00.00 waktu 
setempat sampai dengan Selasa 

beberapa hal.
"Aturan pembatasan ini dibuat 

dengan mempertimbangkan aspek 
p e l a y a n a n  k e p a d a  s e l u r u h  
masyarakat. Tidak ada pelarangan 
angkutan barang. Jadi angkutan 
barang dan arus mudik bisa berjalan 
beriringan," kata dia dalam keterangan 
tertulis.

Dudy menjelaskan, kebijakan 
tersebut diambil dengan melihat data 
k e j a d i a n  k h u s u s  2 0 2 4  y a n g  
menyatakan bahwa pada tahun 
tersebut terjadi 186 kejadian yang 
didominasi keterlibatan truk sebesar 
53%. Selain itu, angkutan barang 
dengan tiga sumbu ke atas berpotensi 
menyebabkan kemacetan karena 
kecepatannya yang di bawah standar. . 
(din,ist,rls/dya)

(8/4/2025) pukul 24.00 waktu 
setempat atau total selama 16 hari. 
Pembatasan akan dilakukan pada ruas 
jalan tol maupun non-tol.

Menteri  Perhubungan Dudy 
Purwagandhi menegaskan adanya 
pembatasan tersebut tidak serta-
merta melarang pengoperasian 
angkutan barang sama sekali. Sebab, 
a n gku t a n  b a ra n g  te t a p  d a p a t  
beroperasi dengan memperhatikan 

(Ilustrasi)	Angkutan	barang	dilarang	lintasi	jalanan	saat	arus	mudik	lebaran

nomor satu. Jadi, aturan ini sudah 
t e p a t ,  h a n y a  t i n g g a l 
implementasinya harus rapi," ucap 
Nyoman.

Profesor  yang pernah ikut 
menyusun Pepres tentang Sistem 
Logistik Nasional 2012 ini tak 
menampik bakal ada kerugian yang 
timbul dari kalangan pengusaha 
logistik atas kebijakan tersebut. Tapi 
lagi-lagi ,  Nyoman menyatakan 
bahwa angkutan penumpang harus 
lebih diutamakan saat arus mudik 
lebaran.

"Memang ada risikonya, kayak 
cost inventory-nya naik. Makanya 
kan biasanya disiasatinya lebih awal. 
Tapi bagaimana pun, angkutan 
penumpang harus lebih diutamakan 
saat momen seperti ini," pungkasnya.

Diketahui, di Jawa Barat (Jabar) 
sendiri ,  pembatasan angkutan 
barang juga akan diberlakukan di 
ruas jalan tol maupun nonjalan tol. 
Pembatasan dimulai pada Senin 24 
Maret 2025 pukul 00.00 WIB hingga 
Selasa 8 April 2025 pukul 24.00 WIB.

Hanya angkutan bahan bakar, 
hewan/pakan ternak, mudik gratis, 
barang pokok, pupuk, bantuan 
bencana alam dan hantaran uang 
yang tidak terdampak pembatasan. 
(Wid, rls, ist/dya)

REKTOR Universitas Logistik dan 
Bisnis Internasional (ULBI) Prof I 
Nyoman Pujawan pun memberikan 
pandangannya soal kondisi tersebut. 
Idealnya, angkutan barang harus 
mengalah karena saat ini perlu 
mobilitas penumpang di musim arus 
mudik lebaran.

"Idealnya memang transportasi 
barang itu harus ngalah dengan 
transportasi penumpang. Sehingga 
pengaturan di H minus sekian dan H 
plus sekian Hari Raya, truk tidak 
boleh beroprasi itu sudah tepat. 
Karena kita memang harus ngalah ke 
kepentingan penumpang, karena itu 
pasti dampaknya ke kemacetan, 
kecelakaan dan sebagainya," kata 
Nyoman, Rabu (19/3/2025).

Secara keuntungan, omzet sektor 
pengiriman barang memang akan 
mengalami kenaikan 10-15 persen, 
bahkan bisa menembua 20 persen di 
sektor tertentu menjelang hari raya. 
Tapi menurutnya, pengusaha logistik 
juga perlu memiliki kesepahaman 
bahwa angkutan penumpang harus 
diutamakan saat musim mudik 
lebaran.

"Kan kita sering lihat kalau di 
jalan itu truk berurutan, kendaraan 
di belakangnya sampe enggak bisa 
nyalip. Apalagi mendekati momen 
hari raya, keselamatan harus menjadi 

Saran Pakar: Angkutan Penumpang 

Wajib Didahulukan

Daftar Jalan Tol dan 

NonTol yang Mengalami 

Pembatasan 

Operasional Angkutan 

Barang di Jawa Barat:

Jalan Tol

1. Bekasi - Bogor - Ciawi - Cigombong - Cibadak
------------------------------------------------
2. Bekasi - Cawang - Kampung Melayu
------------------------------------------------
3. Jakarta - Cikampek
------------------------------------------------
4. Cikampek - Purwakarta - 

Padalarang - Cileunyi
------------------------------------------------
5. Cileunyi - Cimalaka - Dawuan
------------------------------------------------
6. Cikampek - Palimanan - Kanci
------------------------------------------------
7. Jakarta - Cikampek II Selatan 

Segmen Sadang - Bojongmangu 

(Fungsional)
------------------------------------------------
8. Bogor Ring Road
------------------------------------------------
9. Kanci - Pejagan

Jalan Non Tol

1. Bandung - Nagrek - Tasikmalaya - 

Ciamis - Banjar
------------------------------------------------
2. Nagreg - Kadungora - Leles - Garut
------------------------------------------------
3. Bandung - Sumedang - Majalengka - Cirebon
------------------------------------------------
4. Bogor - Ciawi - Sukabumi - Cianjur - 

Bandung
------------------------------------------------
5. Padalarang - Gadog Bangkong - Cimahi
------------------------------------------------
6. Karawang - Subang - Indramayu - Cirebon
------------------------------------------------
7. Sukabumi - Pelabuhan Ratu - 

Jampang - Cianjur - Garut - 

Tasikmalaya - Pangandaran - Banjar
------------------------------------------------
8. Subang - Lembang - Bandung
------------------------------------------------
9. Jakarta - Bekasi - Cikampek - 

Pamanukan - Cirebon
------------------------------------------------
10. Cirebon - Brebes



nusantara
H A R I A N

5Kamis, 20 Maret2025

Terkait Pencucian Uang Syahrul Yasin Limpo

Visi Law Office Milik Mantan Jubir KPK Digeledah
pegawai Biro Hukum KPK yang kini 
menjadi advokat. Visi Law Office 
adalah firma hukum yang didirikan 
oleh mantan jubir KPK Febri Diansyah 
bersama eks peneliti ICW Donal Fariz 
pada 22 Oktober 2020. Belakangan 
Rasamala Aritonang turut bergabung.

Tessa menyebut, Rasamala juga 
sempat ikut dalam penggeledahan 
tersebut. Hingga saat ini,  peng-
geledahan masih berlangsung. Belum 
ada tanggapan dari pihak Visi Law 
Office terkait penggeledahan ini. 
kumparan telah menghubungi salah 
satu pengacaranya, Donal Fariz, tetapi 
belum merespons.

Rasamala memang pernah menjadi 
pengacara SYL selama berperkara di 
KPK. Bersama dengan Febri Diansyah 
dan Donal Fariz. Rasamala, Febri, dan 
Donal juga sudah pernah diperiksa 
KPK terkait perkara SYL beberapa waktu 
lalu. Bahkan, mereka juga dicegah ke 
luar negeri terkait kasus korupsi ini.

SYL adalah terdakwa kasus pungli 
di Kementerian Pertanian. Melalui 
anak buahnya, SYL menerima pungli 
sekitar Rp 44,5 miliar.

Keuntungan tersebut kemudian 
dipakai SYL untuk keperluan pribadi 
dan keluarganya, termasuk: Keperluan 
istri  SYL berupa uang bulanan, 
perawatan kecantikan dan pembelian 
perhiasan.

Kemudian, keperluan keluarga 
SYL, berupa keperluan pribadi untuk 
pembelian barang-barang seperti 
pakaian, parfum, sepatu, perhiasan, 
jam tangan, perawatan kecantikan, 
makan-makan di restoran, acara pesta 
keluarga, pembelian mobil, sewa 
kendaraan dan lain-lain. Diperoleh 
dan dinikmati oleh SYL dan keluarga.

Atas perbuatannya, SYL dihukum 
12 tahun penjara dan wajib membayar 
uang pengganti sebesar Rp 44.269.777.204 
(Rp 44,2 miliar) dan USD 30 ribu.

Selain kasus tersebut, SYL juga 
dijerat sebagai tersangka gratifikasi 
dan TPPU. Dalam kasus ini, SYL sudah 
jadi tersangka. Diduga, gratifikasi dan 
TPPU yang diterima oleh SYL di per-
kara baru ini mencapai Rp 60 miliar. 
SYL belum berkomentar mengenai 
perkara ini.(wid, rls/dya)

"Benar. Terkait Sprindiknya TPPU 
tersangka SYL," kata juru bicara KPK, 
Tessa Mahardhika, kepada wartawan, 
Rabu (19/3/2024).

Pada hari ini, KPK juga memeriksa 
salah satu advokat yang tergabung 
dalam Visi Law Office, Rasamala 
Aritonang. Rasamala adalah mantan 

JAKARTA- Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) menggeledah kantor 
pengacara Visi Law Office di kawasan 
Pondok Indah, Jakarta Selatan, pada 
Rabu (19/3/2025). Penggeledahan ini 
terkait perkara dugaan pencucian 
uang yang menjerat mantan Mentan 
Syahrul Yasin Limpo (SYL).

Penyidik	KPK	membawa	2	koper	dari	kantor	Visi	Law	Office	usai	penggeledahan		pada	Rabu	(19/3/2025)	

diJalan	Metro	Kencana	Pondok	Indah,	Kebayoran	Lama.	Ist

lokasi, hingga saat ini belum ada satu 
pun individu yang ditetapkan sebagai 
tersangka atau dilakukan penahanan. 
Penyidik Ditreskrimsus Polda Kepri 
masih fokus pada pengumpulan bukti-
bukti yang kuat Secara Scientific Crime 
Investigation atau Penyelidikan 
Tindak Pidana Secara Ilmiah dan 
mendalami Alat Bukti yang ada,. 
sebelum mengambil langkah-langkah 
selanjutnya," katanya.

Status perkara saat ini telah 
memasuki tahap penyidikan, dan 
SPDP telah dikirimkan ke Kejaksaan 

Tinggi Kepulauan Riau. "Ini Komitmen 
Polda Kepri  dalam mendukung 
Program Asta Cita, agar tidak adanya 
Kebocoran Anggaran Negara dalam 
Proses Pembangunan," katanya.

Saat dikonfirmasi terkait pe-
nangkapan tersebut, Kepala Biro 
Humas Promosi dan Protokol Ariastuty 
Sirait mengatakan bahwa BP Batam 
akan menghormati proses hukum 
yang sedang berjalan. "Kita hormati 
proses hukum yang sedang berjalan 
ya," kata dia melalui pesan singkat 
WhatsApp. (Wid, rls, ant/dya)

Polda Kepri, penggeledahan dimulai 
sejak pukul 07.00 wib pagi, pertama 
berlangsung di 1 unit rumah di 
Perumahan Sukajadi dan 1 unit rumah 
di Perumahan Rajawali Bandara.

Pada pukul 11.30 WIB, dilakukan 
penggeledahan di Kantor BP Batam, 
yaitu di Ruang Kerja Pusrenpros dan 
R u a n g  K e r j a  B a g i a n  L a y a n a n 
Pengadaan BP Batam. Sampai saat ini 
hasil dari penggeledahan tersebut 
p e ny i d i k  D i t re s k r i m s u s  m a s i h 
memeriksa dan meneliti dokumen.

Pandra membenarkan, FAP salah 
seorang pejabat BP Batam memang 
sudah menjalankan pemeriksaan. 
"Masih pemeriksaan, artinya kita 
masih dalami," katanya. Pandra 
m e n ga t a ka n  p ro s e s  h u ku m  i n i 
merupakan asta cita oleh Polri. 

S e b e l u m nya  b e r e d a r  k a b a r 
penangkapan seorang pejabat BP 
Batam dalam kasus pembangunan 
Pelabuhan BP Batam. Tak hanya 
penangkapan, juga bereda kabar 
sudah ditetapkannya satu orang 
tersangka dalam kasus ini. Pandra 
menyangkal semua kabar itu, kata dia 
saat ini masih proses pemeriksaan dan 
pengeledahan saja.

"Meskipun proses penyidikan 
telah berjalan intensif dan peng-
geledahan telah dilakukan di beberapa 

JAKARTA	 - Kepala Bidang Humas 
Polda Kepulauan Riau Komisaris Besar 
Zahwani Pandra mengatakan, sampai 
Rabu (19/3/2025) malam  proses 
pengeledahan untuk mencari barang 
bukti terus dilakukan di lingkungan BP 
Batam. 

Ia mengatakan, belum terdapat 
satupun pejabat BP Batam yang 
ditangkap dalam proses penyidikan 
kasus dugaan tindak pidana korupsi 
revitalisasi Pelabuhan Batu Ampar.

N a m u n  Pa n d ra  m e n ga t a ka n 
beberapa pejabat sudah menjalankan 
pemeriksaan, termasuk FAP yang 
banyak diberitakan. Total saksi yang 
diperiksa dalam kasus ini mencapai 75 
orang. 

"Pemeriksaan sudah dilakukan 
beberapa orang itu sudah termasuk 
yang inisial itu, tetapi ini masih 
berlanjut, tim sudah kelapangan, 
supaya betul-betul terang masalah 
ini," kata Pandra.

Pandra  menjelaskan penge-
ledahan tidak hanya berlangsung di 
Kantor BP Batam tetapi juga beberapa 
rumah pejabat BP Batam yang berada 
d i  Ko t a  B a t a m .  "Ad a  b e b e ra p a 
perumahan juga yang digeledah," kata 
Pandra.

Dalam keterangan tertulis Humas 

Ruangan	Kantor	Perencanaan	Proyek	Strategis	BP	Batam	Sedang	dilakukan	pemeriksaan	oleh	petugas	

Tipikor	dan	Siber	Ditreskrimsus	Polda	Kepri,	Rabu	(19/03/2025).	(Ist)

Polisi Geledah Kantor BP Batam dan 2 Rumah 

Terkait Dugaan Korupsi Dermaga



DPRD. Dari 4.318 usulan yang 
diajukan oleh dewan, sebanyak 4.020 
usulan telah diverifikasi dan diterima.  

Dwi mengungkapkan, tren usulan 
yang berhasil terakomodasi masih 
didominasi oleh pembangunan fisik, 
seperti perbaikan gorong-gorong dan 
pavingisasi jalan. Selain itu, banyak 
juga  usulan  terkait  pelat ihan 
keterampilan untuk pemberdayaan 
masyarakat, yang diharapkan dapat 
m e m b a n t u  m e n e k a n  t i n g k a t  
pengangguran.  

"Arah kebijakan kita adalah tidak 
hanya memberikan pelatihan, tetapi 
juga memastikan ada alat yang bisa 
digunakan pasca-pelatihan. Jangan 
sampai setelah pelatihan selesai, 
masyarakat tidak bisa melanjutkan 
usaha karena tidak punya alat ataupun 
modal," jelasnya.  

Untuk itu, Pemkot Malang melalui 
Bappeda akan terus berkoordinasi 
dengan Organisasi Perangkat Daerah 
(OPD) terkait agar masyarakat yang 
telah mendapat pelatihan bisa 
diarahkan pada program pemberian 
modal usaha. "Kita ingin masyarakat 
bisa  mandir i ,  sehingga angka 
pengangguran di Kota Malang bisa 
ditekan," tambahnya.  

Sementara itu, Wakil Wali Kota 
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MALANG - Pemerintah Kota (Pemkot) 
Malang mencatat sebanyak 3.871 
usulan masyarakat dalam Musya-
warah Perencanaan Pembangunan 
( M u s r e n b a n g )  2 0 2 5  b e r h a s i l  
terakomodasi dalam Rencana Kerja 
Pemerintah Daerah (RKPD). Jumlah ini 
setara dengan 50,4 persen dari total 
7.682 usulan yang diajukan. 

Meski mengalami peningkatan 
dibanding tahun sebelumnya, Pemkot 
Malang masih menghadapi tantangan 
besar dalam menekan t ingkat  
pengangguran terbuka (TPT) sebesar 
6,10 persen yang kini mengungguli 
Jawa Timur, sebesar 4,19 persen. 

"Usulannya naik 2,1 persen 
dibandingkan tahun kemarin. Untuk 
tematik anak 148 usulan diakomodir 
1 4 4 .  D i s a b i l i t a s  1 7 9  u s u l a n ,  
diakomodir 165, tematik lansia 85 
diakomodir 77, kemudian perempuan 
318 diakomodir 278. Untuk pemuda 
paling banyak, ada 730 usulan 
d i a k o m o d i r  7 0 0 .  I t u  u n t u k  
Musrenbang," ujar Kepala Badan 
Perencanaan Pembangunan Daerah 
(Bappeda) Kota Malang, Dwi Rahayu, 
Rabu (19/3/2025). 

Selain Musrenbang,  Pemkot 
Malang juga mengakomodasi usulan 
melalui Pokok-Pokok Pikiran (Pokir) 

pengangguran di Kota Malang, Ali 
mengakui hal ini menjadi perhatian 
serius pemerintah daerah. Pihaknya 
telah meminta Dinas Tenaga Kerja 
(Disnaker) untuk mengidentifikasi 
penyebab utama pengangguran di 
Ko t a  M a l a n g ,  a p a k a h  k a r e n a  
kurangnya lapangan kerja atau ada 
faktor  la in  yang menghambat  
penyerapan tenaga kerja.  

“Kami akan melakukan pemetaan 
lebih lanjut untuk mencari solusi yang 
tepat dalam menurunkan angka 
pengangguran," katanya.(Santi/Dya)

Malang, Ali Muthohirin, 
m e n e g a s k a n  u s u l a n -
usulan yang disampaikan 
m a s y a r a k a t  d a l a m  
Musrenbang akan menjadi 
b a h a n  p e r t i m b a n g a n  
d a l a m  p e n y u s u n a n  
Rencana Pembangunan 
Jangka Menengah Daerah 
(RPJMD) 2026. 

"Forum ini  adalah 
forum konsultasi publik, 
j a d i  m a s u k a n  d a r i  
m a s y a r a k a t  s a n g a t  
penting. Semua program 
unggulan, termasuk Dasa 
Bakti, akan tetap masuk 
dalam RPJMD," ujarnya.  

Untuk tahun 2025, 
program prioritas Pemkot Malang 
mencakup pendidikan, termasuk 
beasiswa dalam program Ngalam 
Pinter. Sementara pada 2026, fokus 
utama akan bergeser ke peningkatan 
Sumber Daya Manusia (SDM) dan 
perekonomian.  

"Tidak hanya peningkatan SDM 
dan ekonomi,  kami juga akan 
menangani permasalahan perkotaan 
seperti pengelolaan sampah dan 
infrastruktur," tambah Ali.  

Te r k a i t  t i n g g i n y a  a n g k a  

BATU	 - Sebanyak 1.395 anak di Kota 
Batu masuk dalam kategori Anak 
Tidak Sekolah (ATS) berdasarkan Data 
Pokok Pendidikan (Dapodik). Faktor 
ekonomi diketahui menjadi penyebab 
utamanya. 

Untuk mengatasi permasalahan 
tersebut, Pemerintah Kota (Pemkot) 
Batu melalui Dinas Pendidikan telah 
menyiapkan berbagai strategi. Mulai 
dari pemberian beasiswa, penyediaan 
transportasi gratis, hingga penerapan 

digitalisasi pendidikan. 
Langkah ini diharapkan 
dapat membuka akses 
yang lebih luas bagi 
anak-anak agar tetap 
b i s a  m e n g e n y a m  
pendidikan.

"Dari hasil kajian 
alasan utama anak tidak 
sekolah adalah ekonomi. 
Tetapi kami juga sudah 
menyiapkan beasiswa, 
t e r m a s u k  p r o g r a m  
khusus dari Wali Kota. 
Selain itu, anak-anak 
y a n g  k e s u l i t a n  
mengikuti pendidikan 
formal bisa diarahkan ke 
Pusat Kegiatan Belajar 
Masyarakat (PKBM) agar 

tetap mendapatkan pendidikan," ujar 
Kepala Dinas Pendidikan Kota Batu, M. 
Chori, Rabu (19/3/2025).  

Ia menegaskan, PKBM menjadi 
solusi bagi anak-anak yang tidak dapat 
mengikuti pendidikan formal karena 
berbagai alasan, termasuk masalah 
ekonomi dan sosial. Lulusan PKBM 
tetap memperoleh ijazah setara 
sekolah formal, sehingga mereka tetap 
m e m i l i k i  k e s e m p a t a n  u n t u k  

diperluas hingga ke tingkat sekolah 
dasar,” ungkap Chori.  

Menurutnya, sekolah dasar yang 
akan mendapatkan program ini antara 
lain SDN Mojorejo 1, SDN Ngaglik 1, 
SDN Oro-Oro Ombo 2, dan SDN Punten. 
Sementara itu, di tingkat SMP, 
digitalisasi sudah berjalan di SMPN 3, 
SMPN 1, dan SMPN 6.  

Agar program ini berjalan optimal, 
Pemkot Batu juga memberikan 
pelatihan khusus bagi para guru untuk 
meningkatkan kompetensi dalam 
menggunakan perangkat digital dalam 
pembelajaran.  

"Ada pelatihan level 1 dan level 2 
untuk memastikan para guru siap meng- 
gunakan Chromebook dan teknologi 
pendukung lainnya dalam proses 
belajar-mengajar," tambahnya.  

Dengan strategi yang disiapkan 
tersebut, Chori menargetkan Kota 
Batu mampu mencetak 1.000 sarjana 
melalui berbagai skema dukungan 
pendidikan. Chori menegaskan, 
program ini sejalan dengan visi 
p e m e r i n t a h  d a e r a h  u n t u k  
menciptakan SDM yang berkarakter, 
berkualitas, dan berdaya saing tinggi.    
(Santi/Dya)

melanjutkan pendidikan atau masuk 
ke dunia kerja.  

Selain beasiswa, Pemkot Batu juga 
mengatasi kendala akses sekolah 
dengan menyediakan transportasi 
gratis bagi siswa, terutama di wilayah 
yang sulit dijangkau.  

“Di daerah seperti Toyomarto dan 
Mbrau, kami sudah menyiapkan 
Angkutan Pelajaran (Apel) Gratis, itu 
k h u s u s  a ga r  a n a k - a n a k  t i d a k  
mengalami kendala dalam perjalanan 
ke sekolah. Jadi ini upaya agar faktor 
transportasi tidak lagi menjadi alasan 
anak-anak putus sekolah,” jelas Chori.  

S e l a i n  m e m a s t i k a n  a k s e s  
pendidikan yang lebih luas, sambung 
Chori, Pemkot Batu juga berupaya 
meningkatkan kualitas pembelajaran 
melalui program digitalisasi sekolah. 
Salah satu inisiatif yang dilakukan, 
yakni dengan pemberian perangkat 
Chromebook kepada sekolah-sekolah 
untuk mendukung proses belajar 
berbasis teknologi.  

“Kami sudah bekerja sama dengan 
G o o g l e  f o r  E d u c a t i o n  u n t u k  
menerapkan digitalisasi di beberapa 
sekolah, seperti SMPN 4, SMPN 2, dan 
SMPN 1. Ke depan, program ini akan 

Pemkot Batu Sebut Faktor Ekonomi 

Jadi Masalah Utama 1.395 Anak Tidak Sekolah 

Wakil	Wali	Kota	Malang,	Ali	Muthohirin,	menyampaikan	arahan	dalam

Musrenbang	RKPD	Kota	Malang,	Rabu	(19/3/2025).	(Santi/Lenteratoday)

Kamis, 20 Maret 2025

3.871 Usulan Musrenbang Terakomodasi, 

Pengangguran Jadi Tantangan Besar Pemkot Malang

(Ilustrasi)	Kadindik	Kota	Batu	M.	Chori	bersama	bebepara	peserta	didik	

TK	Sang	Timur.	(dok	Prokopim	Kota	Batu)
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WASHINGTON - Kebijakan tarif 
Presiden AS Donald Trump, termasuk 
penerapan tarif 25 persen terhadap 
baja dan aluminium dari seluruh 
negara serta tarif resiprokal global 
yang mulai berlaku pada 2 April 
m e n d a t a n g ,  t e l a h  m e m i c u  
kekhawatiran luas mengenai dampak 
ekonominya baik secara domestik 
maupun global.

Sebuah jajak pendapat yang 
dikutip dari The Guardian pada Rabu 
(19/3/2025) menunjukkan bahwa 72 
persen warga AS khawatir dengan tarif 

tersebut. Persentase itu meningkat 
dari 61 persen pada Januari.

K e t i d a k p a s t i a n  e k o n o m i  
tercermin di seluruh lini politik. 
Sekitar  90 persen pendukung 
Demokrat dan 57 persen pendukung 
Republik menyatakan kekhawatiran 
mereka.

Banyak yang takut akan dampak 
negatif jangka panjang. Sekitar 66 
persen warga AS meyakini ekonomi AS 
akan membutuhkan waktu bertahun-
tahun untuk pulih dari kebijakan tarif 
Trump, menurut survei tersebut.

Organisasi untuk Kerja Sama 
Ekonomi dan Pembangunan (OECD) 
merilis sebuah laporan pada Senin, 
y a n g  m e n g u n g k a p k a n  b a h w a  
peningkatan tarif perdagangan Trump 
akan menghantam pertumbuhan 
dunia dan meningkatkan inflasi.

Pertumbuhan ekonomi global 
diperkirakan akan melambat dari 3,2 
persen pada 2024 menjadi 3,1 persen 
pada 2025, sebagian besar akibat 
ketegangan perdagangan, kata OECD.

Di Kanada, tarif AS disambut 
dengan gelombang patriotisme, 
dengan beberapa konsumen dan 
bisnis memboikot produk-produk AS.

"Saat ini, saya sedikit marah. Saya 
t i d a k  i n g i n  b e r i n v e s t a s i  d i  
perusahaan-perusahaan Amerika," 
ujar Joanna Goodman, pemilik Au Lit 
Fine Linens, perusahaan perlengkapan 
tempat tidur dan pakaian tidur yang 
berbasis di Toronto, kepada BBC pada 
Senin.

“Ini seperti menaruh semua telur 
dalam satu keranjang. Dan saat ini, 
keranjang itu sangat berisiko dan 
sangat tidak stabil," kata Goodman, 
merujuk pada ketergantungan 
ekonomi Kanada terhadap AS yang 
sudah berlangsung lama. (The 
Guardian, ist/nei)

"Semakin banyak kekhawatiran 
bahwa tarif dapat memiliki dampak 
jangka panjang terhadap ekonomi 
yang tidak dapat diprediksi, terlepas 
dari apakah mereka segera dibatalkan 
atau tidak," kata John Gerzema, CEO 
Harris Poll.

Ekonom Kimberly  Clausing  
mengatakan dalam wawancara 
terbaru dengan The New York Times 
bahwa tarif tinggi dapat mengurangi 
impor, merugikan produksi AS, dan 
mengorbankan lapangan pekerjaan. 
Dia menyebut langkah-langkah itu 
sebagai "titik awal yang baik" untuk 
"melemahkan posisi Amerika di 
dunia."

Menurut perkiraan terbaru dari 
National Association of Home Builders 
(NAHB), meningkatnya biaya bahan-
bahan bangunan, termasuk kayu, 
aluminium, dan baja, dapat menambah 
biaya sebesar 9.200 dolar AS (1 dolar 
AS = Rp16.432) untuk sebuah rumah 
tipe standar.

" P a r a  p e m b a n g u n  t e r u s  
menghadapi kenaikan biaya bahan 
bangunan yang diperparah oleh isu 
tarif, serta tantangan dari sisi pasokan 
lainnya yang mencakup kekurangan 
tenaga kerja dan lahan," kata Buddy 
Hughes, ketua NAHB.

Warga	berbelanja	di	toko	Target	di	Rosemead,	Los	Angeles	County,	California,	AS,	pada	Selasa	(4/3/2025).	(Xinhua)

"Kami tidak akan menyerah. 
Pada akhirnya, keinginan rakyat 
akan menang dan Turki  akan 
menang," tambahnya.

Tak lama setelah penggerebekan 
polisi, kantor gubernur Istanbul 
mengeluarkan larangan semua aksi 
protes hingga 23 Maret. Sebelum-
nya beberapa demonstrasi telah 
diumumkan oleh CHP pada Selasa 
( 1 8 / 3 / 2 0 2 5 )  m a l a m  w a k t u  
s e t e m p a t  u n t u k  m e m p r o t e s  
p e n c a b u t a n  g e l a r  s a r j a n a  
Imamoglu. (AFP, Reuters, ist/nei)

ANKARA - Aparat kepolisian Turki 
menggerebek rumah Wali Kota 
Istanbul, Ekrem Imamoglu pada 
hari Rabu (19/3/2025). Imamoglu 
ditahan atas penyelidikan kasus 
dugaan korupsi, dalam sebuah 
tindakan yang dikecam oleh partai 
o p o s i s i  u t a m a  C H P  s e b a g a i  
"kudeta".. 

Tokoh populer dan berkuasa 
dalam CHP, Imamoglu adalah rival 
polit ik  utama Presiden Recep 
Tayyip Erdogan. Penahanan wali 
kota berumur 53 tahun itu, terjadi 
beberapa hari sebelum ia dinobat-
kan sebagai kandidat partai untuk 
pemilihan presiden 2028.

Secara luas dianggap sebagai 
kandidat terkuat untuk menantang 
Erdogan, karier Imamoglu telah 
dibayangi oleh serangkaian kasus 
hukum, yang menurut para kritikus 
bermotif politik.

Penggerebekan polisi ini terjadi 
beberapa jam setelah Universitas 
I s t a n b u l  m e n c a b u t  g e l a r  
sarjananya, di tengah klaim bahwa 
gelar tersebut palsu. Pencabutan 
t e r s e b u t  m e r u p a k a n  l a n g k a h  
berisiko tinggi karena kandidat 
presiden di Turki perlu memiliki 

kualifikasi pendidikan tinggi.
"Dia (Imamoglu) ditahan dan 

sekarang berada di markas polisi," 
kata  seorang  sta f  pers ,  yang  
meminta untuk tidak disebutkan 
namanya karena ia tidak berwenang 
berbicara kepada pers, dikutip dari 
AFP, Rabu (19/3/2025).

"Ratusan polisi telah tiba di 
rumah saya. Saya mempercayakan 
diri saya kepada rakyat," kata 
Imamoglu dalam sebuah video yang 
diunggah di media sosial X.

Sebuah pernyataan dari kantor 
k e j a k s a a n  u m u m  I s t a n b u l  
m e n y e b u t  s e j u m l a h  t u d u h a n  
t e r m a s u k  p e n y u a p a n  d a n  
pemerasan, dan mengatakan bahwa 
Imamoglu adalah pemimpin sebuah 
"organisasi kriminal" dan bahwa 
100 tersangka telah ditangkap.

Langkah tersebut tampaknya 
terkait dengan penyelidikan atas 
dugaan "kecurangan tender" oleh 
Imamoglu yang dibuka pada tahun 
2023.

Namun laporan media lokal, 
termasuk dari kantor berita Turki, 
A n a d o l u ,  m e n g a t a k a n  
penahanannya juga terkait dengan 
penyelidikan terpisah atas dugaan 

membantu kelompok Partai Pekerja 
Kurdistan (PKK) yang dilarang, 
dengan mengatakan bahwa ia  
adalah salah satu dari tujuh orang 
yang telah ditahan.

Pemimpin CHP, Ozgur Ozel me-
ngutuk penahanan tersebut dan menye- 
butnya sebagai "upaya kudeta 
terhadap presiden kita berikutnya".

"Membuat keputusan atas nama 
rakyat, menggunakan kekerasan 
untuk menggantikan keinginan 
rakyat atau menghalanginya adalah 
kudeta," tulis Ozel di X.

Wali Kota Istambul Rival Utama Erdogan Ditahan

Wali	Kota	Istanbul	Ekrem	Imamoglu	berbicara	kepada	para	pendukungnya	di	Istanbul,	Turki,	

pada	Jumat	(31/3/2025).	(AP)

Kebijakan Tarif Trump Picu Kekhawatiran Global
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Namun, hal ini bisa terjadi karena susu 
mengandung serat sedikit. Bila Anda 
terlalu banyak mengonsumsi susu dan 
olahannya, terutama bila tidak Anda 
imbangi dengan sayur dan buah, bisa 
saja Anda akan mengalami susah BAB 
saat puasa.

Sering	menahan	buang	air	besar
Saat Anda mengabaikan dorongan 

B A B ,  d o r o n g a n  t e r s e b u t  a k a n 
berangsur-angsur hilang sampai 
akhirnya t idak terasa  lagi .  I tu 
sebabnya bagi Anda yang sering 
menahan buang air besar, sebaiknya 
segera menghilangkan kebiasaan 
tersebut.Pasalnya semakin lama Anda 
menahan buang air besar, feses akan 
semakin lama berada di dalam usus. 
Itu mengakibatkan feses menjadi 
keras dan kering.

Gangguan	usus
Kemungkinan lain yakni Anda 

memiliki penyakit yang mengganggu 
kerja usus besar, misalnya seperti 
munculnya tumor di dalam usus, 
adanya jaringan parut (adhesi), atau 
terjadi peradangan atau infeksi di 
kolon (usus besar).

Atasi	Sembelit	Saat	Puasa

Mencukupi	kebutuhan	cairan
M e s k i  s e d a n g  b e r p u a s a , 

kebutuhan cairan tubuh harus tetap 
terpenuhi. Tercukupinya cairan dalam 
tubuh bisa menjaga tinja tetap lembut 
dan mudah dikeluarkan.

Minumlah air putih atau air mineral 
minimal 8 gelas setiap harinya. Anda 
bisa membaginya menjadi beberapa 
waktu, yaitu 2 gelas saat sahur, 2 gelas 
saat berbuka puasa, dan 4 gelas pada 
malam hari hingga menjelang tidur.

Kurangi juga konsumsi minuman 
berkafein, beralkohol, dan bersoda, 
karena dapat memicu Anda lebih 
sering buang air kecil sehingga tubuh 
rent a n  kekura nga n ca ira n  da n 
membuat Anda cepat haus.

Mencukupi	asupan	serat
Jenis makanan untuk mencegah 

s e m b e l i t  s a a t  p u a s a  s e ka l i g u s 
mengatasinya  adalah makanan 
berserat. 

Asupan serat bisa melunakkan 
fe s e s  d a n  m e m b u a t nya  m u d a h 
dikeluarkan. Selain itu, konsumsi 
m a k a n a n  b e r s e r a t  j u g a  d a p a t 
memberikan efek kenyang lebih lama 
saat berpuasa.

U n t u k  m e n d a p a t k a n  k e d u a 
manfaat asupan serat tersebut, Anda 
perlu mengonsumsi setidaknya 4–5 
porsi sayur dan buah ketika makan 
sahur maupun buka puasa.

Berolahraga	ringan	secara	rutin
Meski sedang puasa, olahraga 

tetap harus dilakukan secara rutin 
untuk membantu melancarkan BAB. 

Olahraga bisa membuat usus 
bergerak lebih aktif. Pergerakan usus 
yang baik akan mempermudah proses 
pengeluaran tinja dan mencegah 
terjadinya sembelit.(nei,ist/dya)

Penyebab susah BAB saat puasa

Kurang serat
Perubahan pola makan selama puasa 
m e m b u a t  b a n y a k  o r a n g  t i d a k 
memperhatikan asupan makanannya 
dengan baik, terutama serat.
Padahal makanan kaya serat dapat 
meningkatkan kemampuan gerak 
peristaltik usus, dan membuat dinding 
usus lebih mengembang. Sehingga sisa 
makanan bisa tercerna dengan mudah, 
dan tidak perlu berlama-lama berada 
dalam usus.

Kurang	minum
Selain kurang serat, nyatanya 

susah BAB saat puasa juga bisa terjadi 
karena tubuh Anda tidak terhidrasi 
dengan baik. Air berperan dalam 
melarutkan zat-zat makanan dan 
mengangkut sisa makanan ke dalam 
sistem pembuangan tubuh.

Jika tubuh Anda dehidrasi akibat 
kurang asupan air, sisa makanan akan 
sulit terbawa ke sistem pembuangan 
tubuh. Itu sebabnya sangat penting 
memenuhi kebutuhan cairan tubuh 
saat  berbuka dan sahur  untuk 
mengurangi risiko sembelit.

Terlalu	 banyak	 konsumsi	 produk	
susu
B e b e r a p a  p e n e l i t i a n  p e r n a h 
menunjukkan bahwa susu dapat 
menyebabkan sembelit, khususnya 
pada anak-anak. Sayangnya, belum 
banyak penelitian yang mengkaji 
efeknya pada tubuh orang dewasa.

SELAMA bulan Ramadan, pola makan 
s e h a r i - h a r i  s e r i n g  m e n g a l a m i 
perubahan. Kebiasaan makan tiga kali 
sehari dengan konsumsi buah dan 
sayur yang cukup bisa menjadi tidak 
t e r a t u r. S e m b e l i t  ( k o n s t i p a s i ) 
merupakan kondisi  umum yang 
dialami saat puasa. Dalam kebanyakan 
kasus, susah BAB saat puasa terjadi 
karena organ usus besar menyerap 
terlalu banyak air dari makanan yang 
berada di dalamnya.

S e m a k i n  l a m b a t  m a k a n a n 
bergerak melalui saluran pencernaan, 
semakin banyak air yang akan diserap 
usus besar darinya. Akibatnya, kotoran 
menjadi kering dan keras sehingga 
frekuensi untuk buang air besar jadi 
berkurang.

Pada dasarnya, kebiasaan buang 
air besar setiap orang berbeda-beda. 
N a m u n  b i a s a n y a ,  t u b u h 
membutuhkan waktu hingga tiga hari 
s a m p a i  m a k a n a n  b e n a r - b e n a r 
terserap.

Saat sahur, banyak orang merasa 
malas  untuk makan dan hanya 
memilih menu praktis dengan porsi 
lebih sedikit. Di sisi lain, saat berbuka, 
konsumsi gorengan dan makanan 
manis cenderung lebih dominan.

Kurangnya asupan serat dari buah 
dan sayur selama berpuasa dapat 
memicu masalah pencernaan, salah 
satunya adalah konstipasi  atau 
sembelit. Karena itulah, penting untuk 
tetap menjaga keseimbangan nutrisi 
dengan memilih makanan yang kaya 
serat agar tubuh tetap sehat selama 
Ramadan.

 Sembelit Saat Puasa?
Ini Cara Mengatasinya
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CHINA mencapai prestasi baru dalam 
t e k n o l o g i  d e n g a n  b e r h a s i l  
m e n g e m b a n g k a n  d r o n e  y a n g  
menggunakan baterai lithium dan 
dapat beroperasi dengan baik dalam 
kondisi suhu yang sangat ekstrem.

Drone ini berhasil menyelesaikan 
uji terbang di kota paling utara China 
dalam kondisi dingin yang mencapai 
minus 36 derajat Celsius.

Terobosan ini membuka peluang 
besar bagi berbagai sektor, termasuk 
ekspedisi kutub, patroli perbatasan, 
penyelamatan bencana, dan logistik di 
lingkungan ekstrem.

Drone canggih ini dikembangkan 
oleh para peneliti dari Dalian Institute 
of Chemical Physics (DICP) di bawah 
naungan Chinese Academy of Sciences 
(CAS).

Mereka menciptakan baterai 
lithium berkepadatan energi tinggi 
yang dirancang khusus untuk 
lingkungan bersuhu sangat rendah. 
Temuan ini pertama kali diumumkan 
dalam laporan Science and Technology 
Daily pada Minggu (16/3/2025).

M e n u r u t  C h e n  Z h o n g w e i ,  
pemimpin tim peneliti dari DICP, 
keberhasilan uji terbang ini menjadi 
tonggak baru dalam teknologi baterai 
drone berperforma tinggi.

Drone ini tidak hanya mampu 
melayang stabil di udara, tetapi juga 
bisa menavigasi jalur yang kompleks 
tanpa kehi langan daya—suatu 
tantangan besar dalam kondisi suhu 
ekstrem.

Performa	Luar	Biasa	di	Suhu	
Minus	36°C

Dalam pengujian tersebut, drone 
jenis hexacopter menunjukkan 

Dampak	Besar	bagi	Masa	Depan	
Teknologi

Keunggulan baterai ini tidak hanya 
berdampak pada ketahanan drone, 
tetapi juga memperpanjang durasi 
misi di daerah terpencil seperti kutub 
dan pegunungan tinggi.

Dengan daya tahan yang lebih 
lama, frekuensi pengisian ulang 
baterai dapat diminimalkan, sehingga 
meningkatkan ef is iensi  dalam 
berbagai operasi.

"Kami akan terus mengembangkan 
teknologi ini agar bisa diaplikasikan 
pada lebih banyak perangkat yang 
beroperasi di lingkungan ekstrem," 
tambah Chen Zhongwei. (nei,ist/dya)

dari inovasi yang dilakukan dalam 
formulasi elektrolit dan modifikasi 
bahan anoda pada baterai lithium yang 
d i g u n a k a n .  T e k n o l o g i  i n i  
memungkinkan output daya yang 
stabil pada suhu ekstrem, mulai dari -
40°C hingga 50°C.

Tak hanya itu, tim peneliti juga 
menerapkan teknologi manajemen 
termal adaptif serta pengoptimalan 
impedansi suhu rendah.

Dengan pendekatan ini, tingkat 
degradasi daya baterai pada suhu -
40°C dapat ditekan hingga kurang dari 
10%—jauh lebih baik dibandingkan 
standar industri yang biasanya meng-
alami penurunan daya hingga 30-50%.

ketahanan yang luar biasa, dengan 
performa yang stabil meskipun berada 
dalam lingkungan dingin ekstrem. 
Tidak ada fluktuasi voltase atau 
kehilangan daya tiba-tiba, yang 
menandakan keandalan sistem baterai 
yang digunakan.

"Drone ini dapat melakukan start-
up dengan cepat, mempertahankan 
ketinggian, dan bermanuver di jalur 
yang kompleks tanpa kendala daya," 
ungkap Chen Zhongwei, dikutip pada 
Rabu (19/3/2025).

Rahasia	Teknologi:	
Formula	Elektrolit	Inovatif

Keberhasilan drone ini tidak lepas 

Baterai Canggih untuk Drone,
Tahan Suhu Ekstrem
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liststyle

Cobalah	Beberapa	Sampel	Parfum
Setiap parfum memiliki aroma 

yang unik dan hasilnya bisa berbeda 
pada setiap individu. Hal ini karena 
adanya interaksi antara parfum 
dengan pH kulit dan unsur kimia yang 
ada pada tubuh. Oleh karena itu, 
cobalah beberapa sampel parfum 
sebelum memutuskan untuk membeli 
p a r f u m  d a l a m  u k u r a n 
besar.Menggunakan sampel parfum 
memberi kesempatan untuk menguji 
aroma parfum dan melihat bagaimana 
a r o m a  i t u  b e r e a k s i .  Pa s a l nya 
beberapa parfum punya tingkatan 
wangi berbeda yang bisa berubah 
setelah beberapa jam.(nei,ist/dya)

Aroma ini cocok buat kamu yang suka 
tampil anggun dan memancarkan 
pesona yang menenangkan.

Si	 Elegan	 dan	 Berkelas	 -	 Aroma	
Woody	atau	Musky	yang	Mewah

Buat kamu yang punya aura classy 
dan selalu tampil sophisticated, 
parfum dengan aroma woody atau 
musky wajib dicoba. Notes seperti 
kayu cendana, amber, atau patchouli 
memberikan kesan hangat, mewah, 
dan sedikit misterius. Aroma ini pas 
banget buat kamu yang ingin terlihat 
berkarakter dan effortlessly stylish di 
setiap kesempatan.

Si	Mandiri	dan	Percaya	Diri	-	Aroma	
Oriental	yang	Berani

Kamu tipe yang strong, percaya 
d i r i ,  d a n  g a k  t a ku t  j a d i  p u s a t 
perhatian? Coba pilih parfum dengan 
aroma oriental yang bold! Notes 
seperti rempah-rempah, cengkeh, atau 
kayu manis bisa memberikan kesan 
eksotis dan berkarakter. Aroma ini 
cocok buat kamu yang selalu tampil 
stand out dan gak ragu menunjukkan 
sisi fierce dalam dirimu.

Si	 Tenang	 dan	 Natural	 -	 Aroma	
Green	atau	Aquatic	yang	Fresh

Buat kamu yang cinta ketenangan, 
suka eksplor alam, dan lebih nyaman 
dengan sesuatu yang gak berlebihan, 
aroma green atau aquatic bisa jadi 
pilihan terbaik. Wewangian seperti teh 
hijau, rumput segar, atau air laut 
memberikan kesan fresh dan natural. 
Pas buat kamu yang ingin tampil 
simple tapi tetap meninggalkan kesan 
mendalam.

Si	Ramah	dan	Rendah	Hati	-	Aroma	
Floral

Bunga adalah aroma populer dari 
jenis-jenis aroma parfum. Parfum 
beraroma bunga dapat mencerminkan 

PARFUM	 dan wewangian memang 
l e b i h  d a r i  s e k a d a r  p e l e n g k a p 
penampilan, melainkan juga bisa 
menjadi identitas diri. Setiap aroma 
mempunyai karakter tersendiri dan 
aroma yang kamu pakai tersebut bisa 
mencerminkan kepribadian serta 
membangun signature scent yang 
bikin orang langsung mengingatmu 
ketika menciumnya.
Namun memilih parfum yang benar-
benar cocok dengan diri sendiri itu 
memang gak semudah kelihatannya. 
Dengan begitu banyak pilihan aroma 
parfum di pasaran, gak jarang kita 
malah salah pilih, dan akhirnya parfum 
yang baru dipakai beberapa kali pun 
tergeletak begitu saja di meja rias.
Supaya tidak bingung lagi, cari tahulah 
jenis aroma parfum yang paling sesuai 
dengan kepribadianmu. Apakah kamu 
tipe yang ceria, anggun, atau penuh 
percaya diri?

Si	 Ceria	 dan	 Aktif	 -	 Aroma	 Citrus	
yang	Segar

Buat kamu yang selalu penuh 
semangat, easygoing, dan punya 
energi positif yang menular, aroma 
citrus adalah pilihan yang tepat. 
Wewangian seperti lemon, jeruk, atau 
g r a p e f r u i t  m e m b e r i k a n  k e s a n 
menyegarkan yang bikin  mood 
langsung naik dan bikin kamu tetap 
fresh seharian. Pas banget buat kamu 
yang gak bisa diam dan selalu on-the-
go!Selain itu, 

Si	 Manis	 dan	 Romantis	 -	 Aroma	
Vanilla	atau	Floral	yang	Lembut

Kalau kamu tipe orang yang 
penyayang, penuh kehangatan, dan 
suka hal-hal romantis, aroma floral 
dan vanilla bisa jadi signature scent-
mu. Wewangian seperti mawar, melati, 
atau vanilla memberikan kesan 
feminin dan lembut, bikin siapa pun 
yang dekat langsung merasa nyaman. 

pribadi yang ceria, ramah, mudah 
bergaul, dan terbuka. Seorang dengan 
ke p r i b a d i a n  te r s e b u t  b i a s a nya 
m e m i l i h  a r o m a  p a r f u m  y a n g 
sederhana seperti pilihan aroma 
bunga. Jenis aroma bunga yang dapat 
dipilih seperti bunga melati, mawar, 
lily, atau magnolia.

Tips	Memilih	Parfum	yang	Tepat

Kenali	Diri	Sendiri
Hal yang perlu kamu lakukan 

adalah mengenali karakter diri sendiri. 
Apakah kamu tipe yang aktif, energik, 
suka bersosialisasi, atau lebih suka 
menghabiskan waktu sendiri dan 
bersantai di rumah?Pertanyaan-
pertanyaan ini akan membantumu 
untuk memahami jenis aroma yang 
cocok dengan kepribadianmu.

Pilih	Jenis	Aroma	yang	Sesuai
Aroma yang digunakan pada 

parfum dibagi menjadi beberapa jenis, 
mulai dari floral (bunga), fruity (buah), 
oriental (manis), woody (kayu), dan 
banyak lainnya. Setiap jenis punya 
k a r a k t e r  d a n  m e n c e r m i n k a n 
kepribadian yang berbeda pula.Jika 
kamu adalah orang yang feminin dan 
romantis, kamu mungkin lebih cocok 
dengan parfum beraroma floral. 
Sementara parfum beraroma fruity 
cocok untuk kamu yang energik dan 
dinamis. Mengetahui jenis aroma yang 
disukai dapat membantumu untuk 
menemukan parfum yang tepat.
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Giliran	Berat	Beras	...	(dari	Hal	1)

KEMENTER IAN  P e r d a g a n g a n 
( K e m e n d a g )  t e l a h  m e n e r i m a 
i n f o r m a s i  m e n g e n a i  a d a n y a 
kecurangan pengusaha beras yang 
menyunat  beras  kemasan 5 kg 
menjadi 4 kg.

Dirjen Perlindungan Konsumen 
dan Tata Niaga (PKTN) Kemendag, 
Moga Simatupang, mengatakan saat 
ini kasus pengurangan volume beras 
tersebut tengah diproses di kepolisian.

“Sudah, kita (Kemendag) sudah 
dengar. Dan itu kan sedang diproses 
sama Bareskrim (Polri),” kata Moga di 
Kawasan Sentul, Bogor, Jawa Barat, 
Rabu (19/3/2025).

Moga menjelaskan, pengusaha 
beras yang terbukti  melakukan 
pengurangan volume beras kemasan 
bisa disanksi berdasarkan Undang-
u n d a n g  8  t a h u n  1 9 9 9  te n t a n g 
Perlindungan Konsumen.

“Tapi  kan Undang-undang 8 
mengamanatkan, tidak sesuai dengan 
ukuran takaran timbangan dan jumlah 
menurut ukuran hitungan yang 
sebenarnya kan ada sanksinya di situ,” 
terang Moga.

Berdasarkan Pasal 61 ayat 1 beleid 
t e r s e b u t  p e l a k u  u s a h a  y a n g 
mengurangi takaran atau volume 
barang tidak sesuai dengan yang 
t e r t e ra  d i  ke m a s a n ,  t e ra n c a m 
hukuman penjara paling lama 5 tahun 
dan denda Rp 2 miliar.

A n c a m a n  h u k u m a n  i n i 
sebelumnya juga bisa menjerat pelaku 
usaha distributor MinyaKita yang 
melakukan pengurangan takaran.

Sebelumnya, ramai di media sosial 
TikTok, X dan YouTube, masyarakat 
menimbang beras kemasan dengan 
timbangan digital dan diketahui beras 
y a n g  d i k l a i m  d a l a m  k e m a s a n 
sebanyak 5 kg tersebut hanya berisi 4 
kg.

Dilihat dari video di Youtube Short 
adanya warga yang memperlihatkan 
b e ra s  ya n g  t a k  s e s u a i  d e n g a n 
takarannya, di mana pada kemasannya 
tertulis 5 kg, namun saat ditimbang 
beras tersebut hanya 4 kg."Usai 
Minyakita, kini Beras 5kg dicek Warga 
Isinya hanya 4 Kg !!?" tulis deskripsi 
pada tayangan video YouTube Short 
pada akun @***yanto.

Harga pangan sebagian besar 
mengalami penurunan secara rata-
rata nasional jelang momentum 
Lebaran 2025.  Menurut data Panel 
H a rga  B a d a n  Pa n ga n  N a s i o n a l 
(Bapanas), Rabu (19/3/2025) pukul 
07.00 WIB, harga beras medium turun 
0,05% menjadi Rp13.721 per kg 
dibandingkan hari sebelumnya. Hal 
yang sama terjadi pada harga beras 
premium yang turun sebesar 0,05% 
menjadi Rp15.559 per kg dan harga 
beras SPHP turun 0,01% menjadi 
Rp12.614per kg. 

Komoditas pangan yang harganya 
juga turun yaitu bawang merah turun 
0,22% menjadi Rp42.338 per kg, 
sedangkan bawang putih bonggol 
naik 0,5% dengan harga Rp43.958 
per kg. Di sisi lain, kedelai biji kering 
impor turun harganya 0,04% menjadi 
Rp10.621 per kg, sedangkan harga 
jagung tingkat peternak naik 1,05% 
menjadi Rp6.190 per kg.  

Adapun,  harga cabai  merah 
keriting mengalami penurunan 
0,37% menjadi Rp49.264 per kg dan 
harga cabai rawit merah turun 0,39% 
menjadi Rp83.170 per kg. 

Warning untuk Bulog 
D i  s i s i  l a i n ,  Wa k i l  M e n te r i 

Pertanian (Wamentan) Sudaryono, 
buka-bukaan dampak jika serapan 
gabah petani yang dilakukan Perum 
Bulog di musim panen raya Februari, 
Maret, hingga April tak optimal

Pertama, harga gabah terancam 
turun. Kedua, petani tidak lagi 
memiliki semangat menanam jika 
harga gabah turun imbas serapan 
Bulog yang tidak optimal.

"Susah kalau harga gabah jatuh, 
rakyat kita, petani kita enggak 
semangat menanam lagi. Nah, kalau 
enggak semangat menanam lagi, ya 
gimana? Jadi maka periode kritis itu 
sekarang di Februari, Maret, sama 
April ini," kata Sudaryono di Gedung 
Graha Mandiri, Jakarta Pusat, Senin 
(17/3/2025).

Saat ini, Sudaryono mengatakan 
serapan gabah harian yang dilakukan 
B u l o g  m e n c a p a i  2 0  r i b u  t o n . 
Kementan juga mendorong serapan 
yang dilakukan Bulog mencapai 50 
ribu ton per hari.

"Ini kan panen raya, MT1 itu kan 
panennya di periode Februari, Maret, 
April. Itu puncak. Jadi surplusnya 
paling banyak. Kalau kita bisa surplus 
itu diserap oleh Bulog, maka di panen-
panen berikutnya yang relatif lebih 
rendah, kita sudah punya stok 

cadangan pangan," jelasnya.
Ia juga memastikan stok beras 

aman selama Bulog dapat menyerap 
gabah petani dengan baik. Kementan 
menargetkan Bulog menyerap 2 juta 
ton gabah petani.

Sebelumnya, Bulog menargetkan 
serapan gabah di musim panen raya 
Fe b r u a r i ,  M a re t ,  h i n g g a  A p r i l 
s e b a n y a k  3  j u t a  t o n .  N a m u n , 
Sudaryono menilai serapan gabah 2 
juta ton cukup untuk memenuhi 
kebutuhan beras dalam negeri.

"Itu excellent lah buat 3 juta (ton), 
tapi 2 juta ton kita anggap perfect lah. 
Jadi exceptional, kalau 3 juta ton itu 
exceptional. Tapi dari 3 juta ton yang 
kita targetkan, kalaupun kita bisa 
dapat 2 juta ton itu sudah cukup untuk 
kita bisa secure dari setahun ini. 
Karena sekali lagi, di periode sekarang 
ini, lagi puncak-puncak panen di 
seluruh Indonesia," tutupnya.

Sebelumnya,  Perum Bulog telah 
menyerap gabah dan beras sebesar 
300.000 ton setara beras pada 
menjelang puncak musim panen raya 
yang diperkirakan berlangsung pada 
April 2025.

Sekretaris Perusahaan Perum 
B u l o g  A r w a k h u d i n  W i d i a r s o 
mengatakan capaian serapan gabah 
sebanyak 300.000 ton ini menjadi 
angka tertinggi dalam lima tahun 
terakhir.

Dengan rata-rata penyerapan 
harian yang sudah mencapai belasan 
ribu ton, kata Arwakhudin, Bulog 
optimistis dapat terus menjaga 
momentum ini hingga akhir musim 
panen raya.

"Dalam l ima tahun terakhir 
penyerapan sebanyak 300.000 ton 
merupakan angka tertinggi, rata-rata 
penyerapan harian sudah belasan ribu 
ton, semoga kami bisa terus menjaga 
momentum ini menjelang panen raya 
di akhir Maret hingga April nanti," kata 
Arwakhudin dalam keterangan di 
Jakarta, pekan lalu.

Bulog terus berupaya untuk 
memastikan bahwa pasokan pangan 
d a l a m  n e g e r i  te t a p  s t a b i l  d a n 
mencukupi kebutuhan masyarakat, 
terutama dalam menghadapi puncak 
panen raya yang diharapkan dapat 
membawa kesejahteraan bagi petani 
Indonesia.

Menurut Arwakhudin,  Bulog 
berkomitmen untuk mendukung 
s w a s e m b a d a  p a n g a n  m e l a l u i 
pembelian gabah dan beras dari 
petani dalam negeri.

Arwakhudin mengatakan tim 
J e m p u t  G a b a h  P e r u m  B u l o g 
melakukan penyerapan dengan 
m e l i b a t ka n  b a nya k  p i h a k  d a r i 
stakeholders perusahaan, seperti 
Dinas Pertanian di tingkat Provinsi 
dan kota/kabupaten, TNI-Polri , 
k e l o m p o k  t a n i ,  g a p o k t a n  d a n 
penggilingan padi.

"Sinergi ini kami harapkan dapat 
mengoptimalkan penyerapan kami 
menjelang musim panen raya," 
ujarnya.

Perum Bulog gencar melakukan 
sosialisasi terhadap harga pembelian 
Gabah Kering Panen (GKP) di tingkat 
petani. Pembelian gabah itu dengan 
harga yang sudah ditetapkan oleh 
pemerintah, yakni Rp 6.500 per 
kilogram.

Menurut dia, harga tersebut 
merupakan bagian dari kebijakan 
pemerintah untuk meningkatkan 
k e s e j a h t e r a a n  p e t a n i  d e n g a n 
memberikan harga yang wajar untuk 
gabah kering panen.

"Sesuai dengan arahan Presiden 
b a hwa  h a r g a  ya n g  d i t e t a p k a n 
pemerintah untuk pembelian Gabah 
Kering Panen di tingkat petani adalah 
sebesar Rp.6.500/kg. Harga ini adalah 
bentuk pemerintah hadir dalam upaya 
menyejahterakan petani dengan 
melakukan pembelian gabah dengan 
h a r g a  y a n g  b a i k  d a n  d a p a t 
menguntungkan para petani," jelas 
Arwakhudin.( wid, rls, kum, ist, 
ant/dya)

Sambungan
H A R I A N
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Januari - April 2024 Januari - April 2025

11.04 juta

3.57 juta

13.95 juta

POTENSI PRODUKSI BERAS & LUAS PANEN

4.56 juta

Produksi	Beras	(Ton)

Luas	Panen	(Hektar)

Sumber:
Badan	Pusat	Statistik	



Bersiap! Presiden Prabowo

 akan Bertemu Investor Usai IHSG Anjlok

hijau, Rabu (19/3/2025). Indeks 
berakhir di level 6.311,66, naik 1,42%.

Sebanyak 368 saham naik, 225 
turun, dan 364 tidak bergerak. Nilai 
transaksi mencapai Rp 13,94 triliun 
yang melibatkan 17,45 miliar saham 
dalam 1,08 juta transaksi. 

Mengutip Refinitiv, seluruh sektor 
b e ra d a  d i  z o n a  h i j a u .  U t i l i t a s 
memimpin dengan penguatan 5% dan 
diikuti oleh teknologi 4,73% serta 
bahan baku 4,28%.

Pada perdagangan hari ini, saham 
konglomerat berada di zona hijau, 

s e te l a h  ke m a r i n  te r p u r u k  d a n 
menyebabkan IHSG ambruk. Saham 
D C I  I n d o n e s i a  ( D C I I )  ke m b a l i 
menyentuh auto reject atas (ARA) atau 
naik 20% ke level 138.950. Emiten 
Toto Sugiri menjadi penggerak utama 
IHSG dengan kontribusi 30,56 indeks 
poin.

Begitu pula dengan saham Prajogo 
Pangestu, yakni TPIA, BREN, CUAN, 
dan PTRO. Bila digabung keempat 
saham tersebut menyumbang 31,49 
indeks poin terhadap kenaikan IHSG 
hari ini. 

Selain saham konglomerat, emiten 
perbankan juga membantu IHSG pulih 
hari ini. Saham BMRI menyumbang 
14,3 indeks poin, BBRI 7,68 indeks 
poin, dan BBCA 4,88 indeks poin.

D e n g a n  s i s a  d u a  p e k a n 
perdagangan di bulan Maret dan 
ramainya sentimen genting ,  di 
proyeksikan IHSG mampu kembali 
bertahan di level 6.500 hingga akhir 
Maret 2025.

Posisi IHSG berada di channeling 
downtrend dan tengah menguji 
support trend line. Sehingga, posisi 
6500 kini menjadi resistance dari 
trend line terdekat sehingga posisi 
6.500. Jika ini tertembus, maka 
resistance selanjutnya bisa ke 6700. 
(din, rls, tmo/dya)

JAKARTA  -  P re s i d e n  P ra b o w o 
Subianto akan menemui sejumlah 
investor setelah Indeks Harga Saham 
Gabungan atau IHSG anjlok ke titik 
terendah semenjak pandemi Covid-19 
pada Selasa kemarin, 18 Maret 2025.

R e n c a n a  p e r t e m u a n  i n i 
diungkapkan Ketua Dewan Ekonomi 
Nasional (DEN) Indonesia Luhut 
Binsar Pandjaitan setelah rapat 
terbatas dengan kepala pemerintahan 
di Istana Kepresidenan, Jakarta, Rabu 
(19/3/2025). “Nanti Presiden akan 
bertemu dengan dengan investor 
market,” kata Luhut.

Namun, Luhut tidak mengetahui kapan 
pertemuan tersebut terlaksana. Ia 
mengatakan pertemuan akan diatur 
oleh Sekretaris Kabinet Teddy Indra 
Wijaya. Menurut Luhut, IHSG anjlok 6 
persen bisa terjadi kapan saja dan 
kebetulan menimpa Indonesia. Ia me-
ngatakan saat ini IHSG kembali positif 
dan mengalami rebound setelah 
anjlok. “Presiden tetap akan hati-hati 
masalah disiplin fiskal dan betul betul 
dihitung dengan baik,” ujarnya. 

Penilaian Investor terhadap 
kebijakan pemerintah sempat negatif. 
Wakil Ketua Dewan Ekonomi Nasional 
Mari Elka Pangestu mengatakan 
investor menilai ada ketidakjelasan 
terhadap kebijakan pemerintah

U j u n g nya  i nve s to r  m e m i l i h 
menarik modalnya dari bursa saham, 
dan akhirnya membuat kinerja IHSG 
ambruk sampai perdagangan sempat

"Saya rasa bukan (kebijakan) tidak 
pro pasar ya. Tapi lebih kepada per-
sepsi mereka bahwa ada ketidak-
jelasan yang mereka anggap menyebab- 
kan ketidakpastian," ungkap Mari di 
Kompleks Istana Kepresidenan, 
Jakarta Pusat, Rabu (19/3/2025).

Mari bilang di kondisi seperti ini, 
Presiden Prabowo Subianto sendiri 
sebagai wakil pemerintah yang harus 
menghampiri pasar. Prabowo diminta 
untuk lebih banyak menjelaskan 
dengan lebih baik beberapa hal yang 
menjadi perhatian para investor. 
Prabowo sendiri kabarnya sudah 
mulai menyiapkan pertemuan dengan 
para investor pasar saham.

"Kita harapkan itu beliau sendiri 
l a h .  K i t a  a k a n  m e n d e n g a r k a n 
bagaimana beliau menjelaskan. Kira-
kira apa yang menjadi concern pasar. 
Dan kira-kira sebetulnya ya ini 
mungkin tidak dijelaskan dengan baik 
ya," papar Mari.

" I n i  m u n gk in  a ka n  m en j a di 
kesempatan yang baik untuk Presiden 
sendiri yang menjelaskan," lanjutnya.

Dia melanjutkan pihaknya sudah 
memberikan sederet kisi-kisi kepada 
P r a b o w o  s o a l  a p a  s a j a  y a n g 
dikhawatirkan pasar. Hal-hal ini lah 
ya n g  b u t u h  p e n j e l a s a n  s e c a ra 
langsung oleh Prabowo.

"Tapi saya rasa tadi saya sudah 
memberi beberapa kisi-kisi lah ya. 
Pokoknya bukan dari kita-kita tapi 
dari Presiden sendiri," pungkas Mari. 

IHSG merosot pada perdagangan 

Selasa ,  18 Maret  2025,  h ingga 
menyentuh minus 6,11 persen atau di 
level 6.076. Kondisi ini memicu 
pembekuan sementara perdagangan 
(trading halt) oleh PT BEI pada pukul 
11:19:31 waktu Jakarta Automated 
Trading System (JATS). Kemerosotan 
IHSG kemarin menjadi yang terendah 
sejak Covid-19. Pada Januari 2020 
IHSG turun hingga ke level 6.300. 

Naik	Tipis,	
Dibantu	Saham	Konglomerat

Sementara IHSG ditutup di zona 

Ketua	Dewan	Ekonomi	Nasional	Luhut	Binsar	Pandjaitan	(tengah),	Wakil	Ketua	Dewan	Ekonomi	Nasional	

Mari	Elka	Pangestu	(kiri),	dan	Menteri	Koordinator	Bidang	Perekonomian	Airlangga	Hartarto	(kanan)	di	

Kantor	Kemenko	Perekonomian,	Jakarta	pada	Rabu	(12/3/2025).	(Ist)
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Indonesia, yang membuat 
investor menarik dananya 
dari pasar saham.

Namun, Perry menepis 
kekhawatiran tersebut 
dengan menekankan bahwa 
B a n k  I n d o n e s i a  t e r u s 
berupaya menyediakan 
lebih banyak instrumen 
investasi bagi investor. 
Tidak hanya di pasar saham 
tetapi juga di pasar obligasi 
dan sekuritas lainnya.

I a  m e n j e l a s k a n , 
instrumen seperti SRBI kini 
telah aktif diperdagangkan 
di pasar sekunder dengan nilai 
transaksi harian yang cukup besar.

"SRBI itu sudah ditransaksikan di 
pasar sekunder, rata-rata per hari itu 
sekitar Rp 16 triliun ditransaksikan 
daily," ungkapnya.

Selain SRBI, Bank Indonesia juga 
memperluas instrumen investasi 
lainnya, termasuk Sekuritas Valas 
Bank Indonesia (SVBI), Sekuritas 
Utang Valas Bank Indonesia (SUVBI), 
serta instrumen khusus untuk 
pengelolaan Devisa Hasil Ekspor 
Sumber Daya Alam (DHE SDA).

Di tengah gejolak pasar, Perry 
menegaskan BI dan Kementerian 
Keuangan terus bersinergi untuk 

m e n j a g a  s t a b i l i t a s  e k o n o m i . 
Menurutnya, kombinasi kebijakan 
moneter dan fiskal yang hati-hati 
akan memastikan perekonomian 
t e t a p  t e r ke n d a l i  d a n  m a m p u 
mendorong pertumbuhan dalam 
jangka panjang.

“Kami bersama Bu Menteri 
Keuangan terus akan hand-in-hand 
b e r s i n e r g i  l a g i  s a n g a t  e r a t 
memastikan kebijakan moneter yang 
sangat prudent, kebijakan fiskal yang 
sangat prudent, bersinergi erat 
ke d u a nya - d u a nya  ya n g  u n t u k 
memastikan masalah stabilitas 
negeri ini dan bersama mendukung, 
mendorong pertumbuhan ekonomi," 
pungkasnya.(din, ant/rls)

GUBERNUR Bank Indonesia (BI) 
Perry Warjiyo menyatakan Indonesia 
tetap menjadi tempat investasi yang 
menarik, meskipun Indeks Harga 
Saham Gabungan (IHSG) sempat 
mengalami tekanan signifikan. Ia 
meminta masyarakat dan investor 
u n t u k  t e t a p  p e r c a y a  p a d a 
fundamental ekonomi Indonesia dan 
tidak ragu berinvestasi di dalam 
negeri.

"Kita akan terus memperbanyak 
instrumen-instrumen bagi para 
investor untuk berinvestasi di 
Indonesia. Tidak hanya berhenti di 
SBN (Surat Berharga Negara), tapi 
juga SRBI (Sekuritas Rupiah Bank 
Indonesia),"  kata Perry dalam 
konferensi pers di Kantor Pusat BI, 
Rabu (19/3/2025).

P e r n y a t a a n  P e r r y  i n i 
disampaikan di tengah kekhawatiran 
masyarakat terhadap kondisi pasar 
modal Indonesia. IHSG sempat 
mengalami penurunan tajam hingga 
5 persen pada perdagangan Selasa 
( 1 8 / 3 ) .  B a h k a n ,  B u r s a  E f e k 
Indonesia sempat menghentikan 
sementara atau melakukan trading 
halt.

Sejumlah ekonom menilai bahwa 
salah satu penyebabnya adalah 
melemahnya fundamental ekonomi 

Gubernur BI Minta Masyarakat Tetap Percaya 

Gubernur	Bank	Indonesia	(BI)	Perry	Warjiyo


